



MANIFIESTO

DÍA MUNDIAL DEL COMERCIO JUSTO, 14 mayo 2016

#SoyComercioJusto

Hoy, como cada segundo sábado de mayo, en más de 50 países celebramos el Día Mundial del Comercio Justo. Este año, además, coincide con el **30 Aniversario del nacimiento del Comercio Justo en España**, ocasión que queremos aprovechar para hacer un llamamiento a que todas y todos conozcáis y os suméis a este movimiento por la justicia global que es el del Comercio Justo.

Porque no queremos ser cómplices de un sistema

- Donde el 1% posee la mitad de la riqueza global en tanto que el 80% subsiste con un 6%
- Donde 1.500 millones tienen un empleo en el que no cuentan con unas condiciones laborales dignas y seguras
- Donde 21 millones de personas realizan trabajos forzados, en situación similar a la esclavitud
- Donde el trabajo infantil afecta a 168 millones de niños y niñas
- Donde las mujeres concentran el 70% de la pobreza, sin apenas derechos

Y porque todos somos importantes para construir otro mundo

- Donde exista un reparto más justo de la riqueza, con sueldos dignos para todas y todos
- Donde las y los menores no tengan que trabajar y sus derechos sean respetados
- Donde las personas podamos vivir y trabajar en un entorno digno y saludable
- Donde hombres y mujeres en situación de igualdad compartamos los mismos derechos
- Donde podamos participar en la economía y en las empresas donde trabajamos
- Donde, en definitiva, se cuide el medioambiente y la salud de todas y todos

Por todo ello, por una justicia social, económica y medioambiental para todos, súmate al Comercio Justo y di también

¡¡Yo #SoyComercioJusto!!